

Lima y el Área Metropolitana del Valle de Aburrá comparten experiencias sobre gestión ambiental y contaminación atmosférica

Del 14 al 18 de marzo, una delegación de la iniciativa “Aires nuevos para la infancia” de la Municipalidad de Lima, formulada durante la 15^a Capacitación Regional de Mercociudades, participó de visitas técnicas en el Área Metropolitana del Valle de Aburrá en Medellín (AMVA) para conocer experiencias que han implementado en materia de gestión ambiental y contaminación atmosférica.

El intercambio se realizó con el apoyo del Programa de Cooperación Sur Sur, al seleccionarse su proyecto por su contribución al desarrollo de ciudades y comunidades sostenibles y su vinculación con las necesidades del gobierno local de Lima.

El día 14, accedieron a una presentación general sobre el Plan Integral de Gestión para la Calidad del Aire (PIGECA) así como a un inventario de emisiones atmosféricas de las fuentes contaminantes para el Área Metropolitana del Valle de Aburrá, presentado por la Dirección de Investigación de la Universidad Pontificia Bolivariana.

Por su parte, el Ing. George Castelar, jefe de la División de Calidad del Aire, compartió con el equipo de la subdirección ambiental del AMVA, los proyectos que se vienen implementando desde la Municipalidad Metropolitana de Lima.

El día 15, se realizó una visita a la torre en donde se gestiona el Sistema de Alerta Temprana del Valle de Aburrá (SIATA), así como también el monitoreo que AMVA realiza de la calidad del aire, y el programa local de ciencia, educación y tecnología desarrollado por el SIATA, Ciudadanos Científicos.

Además, durante las visitas técnicas la delegación pudo conocer acerca del control y vigilancia de fuentes móviles y fijas (vehículos e industrias); regulaciones para disminuir las contaminaciones atmosféricas -Zonas Urbanas de Aire Protegido (ZUAP), plan reducción de emisiones (PIR) y Planes de Movilidad Empresarial-; y sobre el Sistema Integrado de Transporte del Valle de Aburrá (SITVA), entre otros.

Para mayor información, consulte el Resumen del intercambio.

Lima y el Área Metropolitana del Valle de Aburrá comparten experiencias sobre gestión ambiental y contaminación atmosférica

Aires nuevos para la infancia

El proyecto busca generar redes de datos e investigaciones sobre la calidad del aire, que sirvan como insumo para diseñar e implementar acciones y políticas públicas para mitigar la contaminación, enfocadas en el desarrollo y protección de la calidad de vida de niñas y niños.